

# ADDRESS

## Beri Rasa Amanan Beribadah Umat Kristiani, Polisi Di Purwakarta Lakukan Pengamanan di Gereja

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 08:15



PURWAKARTA - Dalam menjaga kemandan dan Ketertiban masyarakat di Wilayah Kabupaten Purwakarta, Personel Kepolisian resor (Polres) Purwakarta, Polda Jawa Barat selalu lakukan berbagai upaya.

Wujud nyata dari pelaksanaan tugas itu, Polres Purwakarta terus konsisten melaksanakan pengamanan peribatan umat Kristiani di gereja yang ada di wilayah hukum Polres Purwakarta.

Seperti pengamanan yang dilakukan saat umat Kristiani menggelar ibadah di Gereja Kristen Pasundan Sadang, Desa Ciwangi Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta

Guna memberikan kenyamanan dan keamanan para personel yang dipimpin Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos melaksanakan pengamanan gereja yang ada rangkaian ibada umat kristiani dalam menyambut Natal.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, Melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, pengamanan ini bertujuan agar para jemaat bisa melaksanakan kegiatan rangkaian peribadatan berlangsung dengan aman dan nyaman.

"Kegiatan ini dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani yang sedang menjalankan ibadah, umat kristiani juga dapat melaksanakan rangkaian ibadat dengan khidmat dan suka cita," ucap Dandan, pada Sabtu, 14 Desember 2024.

Ia menambahkan, dengan adanya pengamanan dari Kepolisian diharapkan masyarakat yang melaksanakan ibadah aman dan tenang serta pihak Kepolisian mengharapkan semua pihak turut serta menjaga ketentraman dan kenyamanan.

Dandan menyebut dengan hadirnya polisi pada kegiatan ibadah, diharapkan para umat dapat melaksanakan ibadah secara khidmat dan merasa aman.

"Ini merupakan kegiatan rutin, salah satu pelayanan Kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman kepada masyarakat, khususnya di Wilayah hukum Polsek Bungursari, Polres Purwakarta," Pungkas Dandan